

## ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

見込み発進による、追突事故に気をつけよう

⇒ 発進時は、必ず周囲の安全確認を！

⇒ 停止時は、前車との距離を、1台分あけましょう

通り慣れた道にこそ要注意！

普段から通り慣れた道であっても、道路環境は常に変化しています

子供・自転車の急な飛出しに注意

歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

◇右左折時、横断歩道手前 スピードを落として、徐行する◇

『あ！』と思ったら、『すぐ』止まれるように！

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』

『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

信号機や一時停止の標識がない、交差点

大型ダンプと衝突 乗用車の男性死亡

◇相手は、「止まってくれるだろう」は厳禁、「止まらないかもしれない」運転で、事故防止◇

2020/6/12(金) 23:26

12日午後4時前、宮城県の交差点で乗用車と右から来た大型ダンプが出会い頭に衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた男性（66）が、胸などを強く打ち死亡が確認されました。同乗していた男性の妻もろっ骨を折る大けがをし病院で手当てを受けています。大型ダンプの男性運転手も足に軽いけがをしました。現場は見通しが良く、信号機や一時停止の標識はありませんでした。

ダンプとのトラックが接触し、2台とも横転

ダンプの積荷の砂利が散乱し、通行止め…

2020/6/12(金) 16:26

12日昼12時半前、愛知県の東名高速で、ダンプとトラックが接触して、2台とも横転し、積み荷の砂利が道路に散乱しました。この事故で通行止めとなっています。この事故でダンプの男性運転手（30代）が腕などに軽いケガをしたほか、トラックの女性運転手（40代）が胸に痛みを訴えて病院に運ばれましたが、命に別条はないということです。

酒気帯び運転で逮捕 『罰金35万円』

起訴の元市議会議員 3軒で生ビール・ハイボール・日本酒飲んだ後に…

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/6/12(金) 20:40

今年1月、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕された某市の元市議の男性について、簡裁は罰金35万円の略式命令を出しました。元市議は翌日釈放されましたが、報道陣の取材に対し、飲食店など3軒で生ビールやハイボール、日本酒を飲んだ後、運転したことを認め、謝罪したうえで辞職していました。

朝7時 交差点 ポンプ車が横転

軽乗用車3台が玉突き事故 4人軽傷

2020/6/8(月) 13:07

8日午前7時すぎ、岩手県の国道の交差点で、ポンプ車が道路上で横転し、付近を走行していた軽乗用車3台も玉突き衝突した。少なくとも4人が軽いけがをした。